

1. Jugend holt zum 2. Mal den Kreismeistertitel!!!



Am vergangenen Sonntag krönte sich unsere 1. Jugend in Gersdorf-Möhrsdorf bereits zum 2. Mal mit dem Kreismeistertitel. Matthias Pilz, Aleksander Boradshiew, Oskar Güttler und Max Jursch gewannen verdient und ungeschlagen die Meisterschaft.

Es fing im September vorigen Jahres mit einer 7er Vorrundenstaffel an, in der man souverän den 1. Platz mit 12:0 Punkten und 84:0 Spielen vor Kirschau/Sohland und der eigenen 3. Mannschaft erreichte. Es kamen die ersten 4 Mannschaften jeder Staffel in die Meisterrunde. Leider mussten dieselben Mannschaften die drückende Dominanz unserer Nachwuchsspieler anerkennen und erneut schafften die 4 Jungs ihre blütenreine Weste zu wahren. Auch in dieser Gruppe wurde wieder weder ein Doppel noch ein Einzel verloren. Man kam also in die Endrunde der Staffelsieger mit einer Gesamtsaisonbilanz von 168 Siegen (Einzel und Doppel) in Folge!!! Unglaublich! Erlebt man auch nicht alle Tage!

In dieser Endrunde musste man zuallererst gegen Großröhrsdorf ran, gegen die man vor 2 Jahren in anderer Besetzung noch den kürzeren zog. Dieses Mal brannte da nix an und schon wieder stand die Null. 8:0! Sehr guter Auftakt und ein weiterer Fingerzeig in Richtung Konkurrenz! Wenn man die 2 letzten Spiele auch noch zu Null durchgegangen wäre, hätte man über ein Eintrag ins Guinness-Buch der Rekorde überlegen können. Dazu kam es aber erwarteter Maßen nicht.

Im 2. Spiel gegen TTC Neukirch hatte man die schwerste Aufgabe im Kampf um den Titel, gegen die man sich bisher kaum mal klar durchsetzen konnte und es immer knapp ausging. Ein guter Start war die 2:0 Doppelführung. Matti/Oskar hatten erstaunlich wenig Mühe beim 3:0 gegen das

Neukircher Spitzendoppel. Um so mehr mühten sich Max und Aleks in einem 5-Satz-Krimi. Erst 0:2 nach Sätzen hinten, bogen die Jungs noch das Spiel und siegten hauchdünn in den Sätzen 4 und 5 (14:12 und 11:9)! Aleks war dann im Einzel gegen Felix Körner machtlos. Zu gut gesetzte Bälle vom Neukircher Spitzenmann ließen Aleks nie so richtig ins Spiel kommen und er verlor 0:3 das Spiel. Sehr souverän dagegen die Auftritte von Matti und Oskar. Beide 3:0 siegreich. Max dagegen mühte sich vergeblich gegen Wünsche ihn aus dem Konzept zu bringen. Der junge Neukircher bewies seine aufsteigende Form und ließ dem Bautzner beim 3:1 Sieg keine reelle Siegeshoffnungen aufkommen. Damit endete die 1. Einzelrunde 2:2 Unentschieden. Wir waren aber dank der Doppel mit 2 Punkten vorn. Matti verlor dann als nächster gegen die Nummer 1 der Neukircher ziemlich chancenlos mit 0:3. Die entscheidenden Spiele wurden dann durch Aleks und Oskar gewonnen. Aleks siegte 3:1 gegen Kanis, wobei die letzten beiden Sätzen jeweils 12:10 endeten. Und auch Oskar siegte 3:1 gegen den starken Wünsche. Tolle Ballwechsel und Spannung bis zum letzten Ball konnte man da bewundern. Der klarste Satz war 11:8. Als Max souverän sein Spiel gegen Lena Körner durchzog und 3:0 gewann, war die Entscheidung gefallen. Den entscheidenden 8. Punkt konnte Matti beim 3:0 Sieg gegen Wünsche einfahren. Damit deutlicher 8:3 Sieg.

Im letzten Spiel gegen Neschwitz musste man jetzt "nur" noch die Konzentration aufrecht erhalten um den Titel nach Bautzen zu holen. Doch das fiel "dank" der Hitze in der Halle offensichtlich den Jungs schwer. Beide Doppel mühten sich zu 4 bzw. 5-Satz-Siegen. Danach fand Aleks gegen den unbequemen Hobrack nicht zu seinem Spiel und verlor prompt dieses mit 1:3. Es folgten 4 relativ sicher gewonnene Spiele in denen unsere Jungs sich wieder gefangen hatten und sicher ihr Offensivspiel durchsetzten. Als Aleks auch im 2. Einzel gegen Neschwitz unterlegen war und Oskar erneut seinen Gegner 3:0 schlug, lag es an Max das Ding abzudichten. Typisch Max ließ er seine Mitspieler lange zittern und spielte sich in den 5. Satz. In diesem setzte er sich dann aber souverän mit 11:5 durch und der 8:2 Sieg und damit die Meisterschaft waren perfekt.

Herzlichen Glückwunsch und ein sehr großes Kompliment an die 4 Jungs zum 2. Titel in Folge! Erwähnenswert wäre noch, dass es keiner Mannschaft bzw. Spielern gelungen ist, ein Bautzener Doppel in einem Liga-Spiel zu schlagen. Gleiches gilt für Oskar Güttler, der in einer gesamten Saison kein Einzel verloren hat! Daumen hoch!

Mit diesen 4 Jungs werden dann in der kommenden Saison Holger Weiß, Jens Illgner und Mario Fröhlich versuchen, in der Männer-Bezirksklasse Punkte zu holen.